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7/18（水）セミナーの受付実習 

6/30（土）日本情報処理検定協会検定試験 
 
 

就労移行支援事業所：2 1 1 0 1 0 2 2 9 6 

  

7 月 企業面接を受けた方の感想 

 

6/30（土）科学館 

7/21（土）働く先輩との交流会 

 

稼働日に岐阜市科学館へ行き、プラネタリウムや、展示物を 
観ました！！ 
 

セミナーのお手伝いに参加できてよかったです。 

またいつか、このイベントに呼ばれたいです。 

あと、雰囲気が以前行ったことのある面接会に 

似ていました。(H.O) 

プラネタリウムがとても良かったです。（M.Y） 

プラネタリウムの星が迫ってきてきれいでした。（T.O） 

平成 30 年 

新聞 

Man to Man Animo㈱から平西様をお迎えして、就職について色々な 

経験談をお話ししていただきました。 

 

今回は先輩との交流会で、Man to Man Animo の平西さんからお話をいただきました。これまでの経歴や現在の生活

について様々な事をお聴きする事が出来ました。その中で私が一番大切だと思った事は、どんな事でもまずは「や

ってみる」という事です。私は何かをする時、始める時に「これはできる」、「これは難しそう」などと、雰囲気や

見た目だけで判断してしまう事があるので、成長出来ないのだと思いました。見るのとやるのとでは感じ方が大き

く違うので、とにかくどんな事でも、努力する事が大切だと思いました。(H.H) 

 

貴重な話が聞けて勉強になりました！！ 

就職に向けて私も頑張ります！！(M.H) 

 

7 月 18 日(水)に Man to ManAnimo㈱が開催したセミナーの 
お手伝いに行ってきました。椅子と机のセッティングなどの 
会場設営と受付をしました。 

受付のお手伝いをさせていただきました。初めての経験だったので手間取ってしまい、たくさん失敗してしまいま

した。Animo の方のスムーズな対応を見習いたいと思ったので場数を踏んでいきたいです。(M.T) 

 

色々な星の勉強になりました(R.O) 

 

ハローワークで一次面接を受けた後、企業で二次面接と実技試験がありました。 

一次面接では、すごく落ち着いて自分の事を素直に笑顔で話す事が出来ました。面接官の方が優しく、私の話す事に

も笑ってくださった事が嬉しかったです。そして、二次面接では、実技試験でパソコンの入力などをしました。企業

の中がとても明るい雰囲気だったので緊張することなく、返事と質問することなどを大事にしながら実技試験を落ち

着いてできたし無事に一次面接と二次面接が終わったのでホッとしました。（N.O） 

２社を受けそれぞれ違う雰囲気だったので、一口に面接と言っても様々な雰囲気があるのだと実感しました。日頃か

ら意識している、丁寧な言葉遣いや、元気な挨拶などが伝われば良いという気持ちで挑みました。名前を言い忘れて

しまうという失態をしてしまい焦りましたが、その失態を今後に生かしたいです。(M.N) 

緊張で頭が真っ白になりすぐに言葉が出てこなかったり、早口になってしまったり普段通り話すことが難しかったで

す。顔も強ばっていたので面接で笑顔を作るのは大変ですが、出来ていたらと思います。（I.G） 

日本情報処理検定試験がパッソ岐阜校で行われました。 
それぞれ一生懸命検定に挑みました。 
 

合格は出来ましたが、少し納得のいっていない所もあるので、これから何か受ける時はそこをうまく出来る様にな

っていきたいです。(M.M) 

 

合格する事が出来てホッとしています。自信はありましたが、やはり発表されるまでは緊張していました。次回は

Excelの試験に挑戦してみたいです。(K.H) 

 

発表までは不安でしたが、合格できて安心しました。この結果を生かせるよう活動していきたいです。(T.O)  

 

３名の訓練生が面接を受けました。面接を受けた感想を頂きました。 
 

高得点で合格することができました。次回の日検試験も頑張りたいです。(R.K)  

 

就職活動する上で、どういう職業に就きたいか 

考えて行動すると良いと教わったので参考になりました。(A.M) 

 

色々な実験や技術を体感でき、科学を身近に感じる事が出来ました。

(I.G) 

 
プラネタリウムがすごくきれいで良かったです。またパッソの皆で

行きたいです。(M.H) 

 

合格された皆さん。 

おめでとうございます! 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

練習の時は 15分で 57枚折れなかったけど、 

本番では 57 枚折ることが出来、良かったです。（M.H） 

練習の時は上手く出来たけど、本番の時も 

上手く出来たので良かったです。（M.Y） 

折り方に注意することが出来ました。（R.O） 

８月 5 日（日）に開催された、第 16 回岐阜県障がい者技能競技大会（ぎふアビリンピック 2018）
に、パッソ岐阜校から 3 名の訓練生の方が、オフィスアシスタントの競技に参加されました。 

 
アビリンピックは、障害のある方々が日頃職場などで培った技能を競う大会で、 障害のある方々の
職業能力の向上を図るとともに、企業や社会一般の人々に障害のある方々に対する理解と認識を深め
てもらい、その雇用の促進を図ることを目的として毎年開催している大会です。 
 
大会当日に向け、日々練習を重ねて来た結果、見事Ｙさんが努力賞を頂きました！！ 
Y さん、おめでとうございます！！ 
 
また、Man to Man Animo㈱から、表計算に山田さん、平西さん、藤井さんが出場し、 
表計算で、山田さんが金賞。平西さんが銅賞という結果になりました。 
※なお、山田さんは 11 月に沖縄で開催される全国大会に出場予定です。 
 
受賞された皆さんおめでとうございます！！ 
惜しくも受賞を逃した皆さんは、来年のアビリンピックに向けて頑張りましょう！！ 
 
参加された皆さんから感想を頂きましたので、ご覧下さい。 
 
 
 
 

岐阜県障がい者技能競技大会 

入賞おめでとうございます！！ 

岐阜県障がい者技能競技大会 

入賞おめでとうございます！！ 


